

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Beschwerdeausschusses vom 18.09.2020

Öffentlicher Teil

TOP .. Internet-Präsenz des Ausschusses für Beschwerden, Anregungen, Bürgerdienste und Ordnungspartnerschaften

0776/2020
Entscheidung

Herr Stricker führt aus, dass es am wichtigsten sei, dass jeder Bürger, jederzeit den Beschwerdeausschuss auf Anhieb virtuell finden könne. Ein großer Vorteil wäre somit die verbesserte Auffindbarkeit und die Darstellung des Beschwerdeausschusses auf der ersten Seite der Website der Stadt Hagen.

Herr Voigt ergänzt, eine Verlinkung und eine gute Sichtbarkeit und Platzierung auf dem Startbildschirm der Hagen-App sei sehr wirkungsvoll und wichtig.

Herr Dr. Bücker und Herr Hentschel befürworten die Vorschläge von Herrn Stricker und Herrn Voigt.

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, die in der Vorlage dargestellte Verbesserung der Auffindbarkeit und Darstellung des Ausschusses für Beschwerden, Anregungen, Bürgerdienste und Ordnungspartnerschaften durchzuführen. Der Beschwerdeausschuss bittet den Oberbürgermeister, den Punkt Beschwerdeausschuss auf der Startseite des Webauftrittes der Stadt Hagen gut sichtbar zu platzieren und auf dem Startbildschirm der Hagen-App zu präsentieren.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
SPD	2		
CDU	4		
Bündnis 90/ Die Grünen	1		
Hagen Aktiv	2		
Die Linke	1		
AfD	1		
FDP	1		
BfHo/Piraten Hagen	1		

Einstimmig beschlossen

Dafür: 13
Dagegen: /

Enthaltungen: /